

## D E P O R T E S

## FUTBOL

### Campeonato Primera Categoría Regional

#### El Granollers netamente vencedor del Hércules, por un resultado inesperado

El Vich vence al Sans en su terreno por la mínima, y la mejor clase de los Martinenses permite vencer fácilmente al Tarrasa.

En el Grupo B el Mollet vence ampliamente al Calella.

## RESULTADOS

## GRUPO A

Vich-Sans	4-3
San Andrés-Europa (suspendido)	
Granollers-Hércules	8-1
Gimnástico-Horta	0-1
San Martín-Tarrasa	4-1

## GRUPO B

Mataró-Manresa (suspendido)	
Reus-Villanova	2-0
Gracia-Samboyno	2-1
Arenys-San Sadurní (suspendido)	
Calella-Mollet	1-7

## CLASIFICACION

## Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Vich	4	4	0	0	15	7	8
San Martín	4	4	0	0	12	5	8
Granollers	4	3	0	1	14	5	6
Hércules	4	2	0	2	9	13	4
San Andrés	3	1	1	1	6	7	3
Sans	4	1	1	2	10	11	3
Horta	4	1	1	2	6	8	3
Tarrasa	4	1	0	3	6	8	2
Gimnástico	4	0	1	3	2	8	1
Europa	3	0	0	3	4	13	0

## Grupo B

Mollet	4	4	0	0	14	3	8
Manresa	3	3	0	0	15	5	6
Mataró	3	3	0	0	11	4	6
Gracia	4	2	1	1	11	7	5
Samboyno	4	2	0	2	9	9	4
Reus	4	1	1	2	9	9	3
San Sadurní	3	0	2	1	7	8	2
Arenys	3	1	0	2	5	9	2
Villanueva	4	0	0	4	4	16	0
Calella	4	0	0	4	5	21	0

### EN EL CAMPO DEL C. D. GRANOLLERS

#### C. D. Granollers, 8 : Hércules, 1

Un partido deslucido por la lluvia y ganado magníficamente por los vallesanos.

No sería de exagerados cuando afirmábamos que este partido sería de emoción dada la importancia del mismo, del que resumíamos tres factores decisivos: Primero, el acontecimiento que pudiera revestir con la asistencia de los amantes del fútbol en esta clase de partidos. Segundo, el poder admirar el juego que ambos contendientes pudiesen desarrollar y darnos una tarde de buen fútbol dada la valía de los equipos, y al mismo tiempo con-

firmar la recuperación definitiva de nuestro once frente a un adversario de primer orden y, por último, el resultado, para la adjudicación de los dos puntos de litigio.

Pero hubo un factor principal con el cual no contábamos, el tiempo, y nos estropeó, si no los tres a la vez, buena parte se nos llevó. El primero, por completo, pues el público que asistió al partido no fué ni una parte del que hubiere asistido. En cuanto al segundo, dado el estado del campo, no pudimos presenciar ni mucho menos de lo que hubiera sido el juego con el campo en condiciones favorables, ya que las jugadas no terminaban la mayor parte de ellas al jugador colocado en espera del pase; no obstante, nuestro once se movió con más facilidad sobre el charco que sus adversarios e incluso en algunos momentos parecían estar acostumbrados a jugar con barro — especialmente el joven jugador Serratusell, que hizo y arrancó jugadas como si no hubiese pasado nada en el terreno —, y, por tanto, jugaron mejor y se llevaron los dos puntos brillantemente. Y el tercero, el resultado; si hemos de ser sinceros, no lo esperábamos. Teníamos confianza en nuestro equipo para llevarse el partido, toda vez que se jugaba en terreno propio, pero no por este margen, pues los del Hércules no se dejan doblar fácilmente, y prueba de ello es que, después del 2 a 0 a los 10 minutos de juego, no se doblaron, igualaron el juego, y a los veinticinco marcaban su primer y único goal, teniendo de emplearse a fondo el Granollers para volver a arreciar su dominio en el momento que una torrencial lluvia deslució definitivamente el juego, y no obstante el Granollers domina, hasta que el querer despejar un córner, era tanto el acoso local, que el defensa del Hércules Clotet se metió el tercer goal, terminando al poco tiempo el chaparrón, y llegó el descanso.

Al reanudarse el juego, los del Hércules, a más de no moverse fácilmente sobre el terreno, tuvieron otro factor que les impidió de jugar con confianza, y fué la lesión — dislocación de la mano derecha — que se produjo Simó a los tres minutos de juego, que, si bien continuó jugando, a medida que transcurría el tiempo, mostrábase con inferioridad en su puesto y su brazo podía considerarse inmóvil. No por ello quiera entenderse que la victoria del once local fuese inmerecida, ya que aún podía ser alterado en por-

ciones elevadas, debido al intenso dominio ejercido en la segunda parte y que la medular herculense no pudo detener la avalancha de nuestro quinteto atacante, bien apoyado por sus medios.

En consecuencia, una jornada gris, no en consonancia con el resultado del partido, y en cambio, bien merecido por nuestro once, que supo jugarlo y ganarlo bien, y muy bien, ya que supo adaptarse magníficamente al tiempo y se llevó los dos puntos.

Para los locales sus mejores elementos fueron en la línea media, destacándose Torres, que retuvo muy bien a Diego, cortó y sirvió. En la defensa Blanch, aunque Rubies cumplió. Zamora poco tuvo que hacer, salvo que las pocas intervenciones que tuvo, supo salvarlas con seguridad y con esto está dicho que cumplió como bueno. En la delantera, el mejor Serratusell, que se movió y jugó como le vino en gana, siendo además el animador durante el segundo tiempo y que inició la racha de tantos, siguiéndole Ubeda, que corrió bien el balón y se internó bien — aunque apuraba demasiado las jugadas —, pero siempre fueron un peligro sus intervenciones. Eugenio, Pueyo y Corsi cumplieron bien, teniendo en cuenta el estado del terreno.

Del Hércules, todos hicieron cuanto pudieron, pero merece mención aparte el meta Simó, que, dado su estado en que jugó todo el segundo tiempo sin poder mover casi el brazo, hizo excelentes paradas y no quiso abandonar el terreno, a pesar de aconsejarle sus compañeros.

Arbitró el Colegiado Espelta, regularmente, alineándose los equipos así:

GRANOLLERS: Zamora; Rubies, Blanch; Vila, Martínez, Torres; Eugenio, Serratusell, Pueyo, Corsi y Ubeda.

HERCULES: Simó; Clotet, Morera; París, Fortuny, Hernández; Diego, Alberich, García, Sáinz y Morales.

Da la señal el árbitro a las 4'35 y sale el Granollers, corta Hernández, pasando al extremo que avanza, centra y salva Rubies. Se estaciona el juego a medio campo hasta que un pase de Martínez a Corsi, éste lo cede a Ubeda que centra raso, entra Pueyo al remate, sale Simó, se le escapa, entrando Serratusell otra vez al remate y marca el primer tanto a los tres minutos para los locales y resultando lesionado Simó, lesión que tenía de handicaparle para el resto del partido.

Atacan los forasteros, que llegan